
Pensieri sul razzismo 

 

Quando ero piccola avevo paura delle persone di colore scuro, perchè pensavo che erano cattive, 

però con il passare del tempo ho capito che non è così. 

Le persone di colore scuro, che spesso chiamiamo “extracomunitari”,  hanno combattuto la guerra 

per anni e anni, e credo che questo sia stato un gesto coraggioso e anche un gesto per portare un po' 

di pace fra di loro, quindi ritengo che siano delle brave persone. 

Credo che gli extracomunitari, anche se come colore di pelle sono diversi da noi, per il resto sono 

uguali, e hanno gli stessi nostri diritti. 

Non capisco perchè tutti li discriminano  solo perchè hanno la  pelle scura. E se fosse stato il 

contrario? Se fossero loro a discriminare noi? 

A me non piace affatto che, a causa di questo pregiudizio, molti di loro siano accusati di cose che 

non hanno fatto, perchè loro sono brave persone. 

Credo che questo non piaccia neanche a loro, quindi smettiamola con il nostro carattere da razzisti, 

e uniamo le nostre forze per accoglierli qui in Italia perchè credo che anch'essi hanno bisogno di un 

po' di amore come noi. 
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